

SEÑALA DIRIGENTE DE RN:

# “Sectores Poblacionales No Confían en la Izquierda”

- Presidente comunal dijo que en algunos campamentos se ha ofrecido asesorías médica y jurídica, a cambio de la formación de ollas comunes.

VALPARAISO (Gonzalo Cruzat Bizama).— La frustración existente en los sectores poblacionales de más escasos recursos frente a la izquierda destacó el presidente comunal-Valparaíso del Partido Renovación Nacional, Alvaro Pinedo Arellano.

El dirigente dijo que Renovación Nacional ha estado cumpliendo una intensa actividad en los sectores poblacionales de esta ciudad, especialmente en campamentos y sectores marginales.

“Hemos podido constatar el gran respaldo que hemos encontrado en los sectores más desposeídos y eso lo atribuimos a la seriedad de nuestros planteamientos y al hecho de haber llegado sin ninguna demagogia. También hemos podido apreciar que, a pesar de la falta de recursos y necesidades, esos sectores tienen un concepto muy claro de lo que es la dignidad”.

Pinedo denunció que “con sorpresa nos hemos impuesto que en algunos campamentos se les ha ofrecido asesoría médica, asesoría jurídica, a cambio de la formación de ollas comunes. Nos parece que eso es jugar con la necesidad de quienes más necesidades tienen”.

Planteó el dirigente que en esos sectores el concepto de libertad es mucho más fuerte y que tienen clara la experiencia que vivió el país entre 1970 y

1973 y no quieren repetirla. Añadió que hay conciencia de los avances que se han intentado con este gobierno y de las metas que se han logrado, como también de los problemas que existen.

“Lo más sorprendente en estos sectores es que no creen en las soluciones fáciles. Es gente que ha tenido problemas durante mucho tiempo y ha sabido que las soluciones, para ser duraderas, deben ser a veces muy bien estudiadas y que deben ser bien administrados los recursos”.

El dirigente porteño de RN indicó que en sectores donde la izquierda ha realizado una campaña muy fuerte, principalmente campamentos, “nos hemos encontrados con que esos sectores desconfían de los planteamientos de la izquierda. No creen que la solución de sus problemas pase por una vía violenta. Están desilusionados del discurso vacío de algunos políticos. Confían en las autoridades, en el trabajo y respaldo que puedan obtener de los respectivos alcaldes. Ellos quieren más que nada una asesoría para organizarse, pero no creen en la vía violenta ni en aquellos líderes políticos un poco manoseados, que están reviviendo y visitando las poblaciones, pero que han perdido toda confianza y toda credibilidad, porque hay una alta frustración hacia la izquierda”.